



**ПРАВИТЕЛЬСТВО
ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ**

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от «16» ноября 2021 года № 956/21

г. Луганск

**О внесении изменений в существенные условия соглашения
о применении единого взноса на общеобязательное государственное
социальное страхование в размере 15 процентов и приложение № 1
к порядку заключения соглашения о применении единого взноса
на общеобязательное государственное социальное страхование в размере
15 процентов**

В соответствии со статьями 13, 23 Закона Луганской Народной Республики от 31.07.2019 № 77-III «О Правительстве Луганской Народной Республики» (с изменениями), Правительство Луганской Народной Республики постановляет:

1. Внести изменение в существенные условия соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов, утвержденные постановлением Правительства Луганской Народной Республики от 12.10.2021 № 884/21 «Об утверждении категорий работодателей, которые имеют право заключить с органом налогов и сборов соглашение о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов, порядка заключения и существенных условий такого соглашения» (с изменениями), далее – постановление, изложив их в новой редакции (прилагается).

2. Внести изменение в приложение № 1 «Соглашение о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов» к порядку заключения соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов, утвержденное постановлением, изложив его в новой редакции (прилагается).

3. Установить, что существенные условия соглашения о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов в редакции, действующей после принятия настоящего

постановления, также применяются к работодателям, заключившим соглашение о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов до вступления в силу настоящего постановления, при условии обращения в орган налогов и сборов с заявлением о внесении изменений в ранее заключенное соглашение о применении единого взноса на общеобязательное государственное социальное страхование в размере 15 процентов.

4. Настоящее постановление вступает в силу со дня его подписания.

Председатель Правительства
Луганской Народной Республики

С. И. Козлов